

Hast du Sorgen und fühlst dich allein mit deinen Problemen? Reden hilft!



Es spielt keine Rolle, was Dich bedrückt oder wie alt Du bist, wichtig ist, dass man über seine Probleme spricht, denn manchmal gelingt es einfach nicht, alleine mit Schwierigkeiten klarzukommen. Oft hilft es auch, jemanden zu haben, der Deine ganze Situation von außen betrachten kann. So lassen sich gemeinsam Lösungswege finden.

Wir sind für Dich da, wenn Du das Gefühl hast, Dir fehlt der richtige Ansprechpartner.

Jeden **Dienstag** findest Du von **10:40-10:55 im Raum 403** einen unserer Berater, der Dir gerne zuhört.

Du möchtest lieber Schreiben statt sprechen? Schreib uns eine E-Mail an:

martine.mathay@kaleido-ostbelgien.be

Dein Kaleido-Team